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２月某日第１６回桂川流域クリーン大作戦に弊社本咲が参加してくれました。
当日は雪が降る寒い日になりましたが大勢の方が参加されていました。
松尾橋右岸～嵐山東公園までの範囲を建設業協会の皆様と清掃してくれました。
以前に比べればゴミが減少しているように思えたようです。

４月になり、新年度が始まり多くの事が新しくなる。
入社式、入学式。今年はやっとマスク無しの以前の光景に戻ってきました。
プロ野球も高校野球も声出し応援がOKとなり、やっと以前のような盛り上がりが取り戻せました。
この約3年間、学生生活をエンジョイするはずだった高校、大学生の皆さんは本当にしどかったと思います。
クラブ活動もしかり、将来の職業としてスポーツに取り組みたかった学生さんも多く
思うように活動できず、正直断念された学生もおられたでしょう。
しかし、次のステージでそのエネルギーを発揮していただきたいです。
また、マスクの生活が当たり前となり、その思春期をマスクに覆い
今更マスクを外せないという多くの女子もいるようです。徐々に元に戻って行くように願うばかりです。
転勤、移動でこの時期多くの方が環境が変わる職場に付かれますが
本人は引っ越しや単身赴任で大変と思いますが、ある意味環境が変わることは良い事だと思います。
環境が変わる（上司や周りのスタッフも変わる）タイミングで自分自身も変われることもあるでしょう。
以前スパーゼネコンとJV工事させていただいた時、現場毎に所長である上司や先輩・後輩現場監督が変わり
お互い新鮮で「なあなあ」な日常にならなく感じられました。
若いうちは良いのですが、年を取るごとにその環境の変化に順応しなくなり馴染めなくなる事に気を付けないと
いけませんね。
弊社のように支店や営業所など無い小さな会社だと、何十年と一緒の顔ぶれで仕事をしているのですから
人間関係もどうしてもマンネリ化になる。
毎日同じ顔を見て、同じ風景の中で仕事をするのだから、やはり自己をしっかり持って他のスタッフにも思いやり
時には家族であったり、時にはライバルであったり・・・いずれにしろ、自己を磨き成長させ、良い方向を見て
会社というチームで一丸となって業務を遂行し、会社も成長させていきたいものです。

新入社員 新入学生 転勤 転職

４月の新年度

桂川流域クリーン大作戦
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facebookで日頃の出来事や現場の進行状況を掲載しています。

京都市中京区蛸薬師通大宮西入上ル因幡町97

建設業許可 京都府知事 （特-2）第1490号

最後まで読んでいただきありがとうございます。不定期ではありますがこの『JYONAN通信』で
弊社の取り組み・出来事・イベントなどのお知らせの発行が出来ればと思っております。

※この通信紙及びチラシの送付でご迷惑をおかけしていましたら恐れ入りますがご連絡いただければ送付を取りやめさせていただきます。

昨年１２月に亡くなった義理の母の百箇日法要も済ませ、いろいろと片付けないといけないことがたくさんありますが・・・
無人の家と隣の借家（物置状態）家財の片付処分、この家をどうするか？お墓の守は誰が・相続問題、などなど？
主に妻と妻の弟の事だが構わないわけにもいかない、大変な事を片付けないといけない長い道のりのように感じる。
突然浴室で亡くなった母、駆けつけた時こたつの上に２冊の本が置かれていました。
「老害の人」「老人ホームの素敵な話」この２冊の本を読んでいたようです。
おしゃべり好きで周りの人を明るくさせててくれますが、一方失言もありよく妻から
「そんなこと言うたらあかん」なんて注意されることもしばしば・・・
本人も気をつけなあかんとも思っていたようですがついつい。
義父も健在のころいずれ介護が始まることは時間の問題なので
妻の弟である長男（遠方在住）より、長女の妻が近くで面倒を見るのが一番と思い
私たちが住むマンションに引っ越しされるよう進めましたが
その頃はまだ元気でいられると思っていたのか、５０年ほど住んでいた所を離れてご近所も馴染みのない所へ
引っ越すのは不安もあり断られましたが、嬉しかったようです。
しかし、母一人になり私達にはあまり迷惑をかけないようにと施設への入居も考えていたようです。
これで４人の両親のうち７年前に義父、４年前の私の父、昨年１２月に義母が亡くなり私の母のみが生存しています。
実はこの母、私の生みの親でなく育ての母なんですが、次回以降に「母との葛藤から感謝」書かせていただきます。

野球ファンでなくても世界を熱狂させたＷＢＣ野球の世界一決定戦
新型コロナウィルスの感染拡大で、２０２１年に開催される予定が２年遅れで開催！！

この２年での大谷選手やヤクルト村上選手の成長は、優勝に否めない過去最高のメンバー
かもしれません。
いまだ冷め止まぬＷＢＣ熱、野球人口も減少していると言われていますが
今後野球をやりたい少年少女たちが、この大会に刺激を受け増えることを願う一野球ファンです。

大会ＭＶＰは、誰も文句なく大谷選手で幕を閉じましたが
選手以外でも選考してもいいならほんとのＭＶＰは栗山監督ですね。
この方抜きにして今回の偉業は語れない！
逆に言えば、侍ジャパンの監督に指名したのは誰？と思いますね？
選手時代にすごく活躍したわけでもなく

日本ハム監督時代に優勝したわけでもない栗山監督を指名した人は隠れＭＶＰでしょう。
東京五輪の監督は稲葉氏だったが、この勢いでＷＢＣもと思うも退任、

そしてＷＢＣ監督に使命をうけた栗山監督は、相当な重圧である。
ただこの大会に大谷選手の参加には日本ハム時代大谷選手をドラフトで引き当てメジャーへ行きたいと言う大谷選手を

栗山監督が説得。そして二刀流の実現（普通に考えれば打者か投手かどちらかに育てると思われる）
栗山監督だから参加してくれたともいえるでしょう。

そして、それからダルビッシュや吉田、鈴木誠也（ケガで離脱しましたが）選手の参加表明。
これでチームの骨格が決まり。
そして脇を固めるコーチ陣も白井コーチなど優秀な人材を集めた。
これも皆、栗山監督の人望、人柄、能力なんでしょうね。
野球は団体戦、試合に出ている９人だけでなく
ベンチの控えの選手もブルペンもコーチ陣も全員で

チーム一丸となって戦っているのです。
会社経営もそれに値するところありますね。
私達に大きな勇気と感動を与えてくれたことに間違いない
素晴らしい２週間でした。ほんま野球が大好きです！！！
栗山監督は今年の上司にしたいＮＯ.１かな！
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